



5 Pièces

140 m²

Réf. 7170E

1 875 000 €

Paris 15^{ème}

Appartement à vendre (75015)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

MÉTRO LOURMEL - Duplex avec roof top de 140m2 environ, situé au 9ème et dernier étage d'un immeuble contemporain sécurisé avec ascenseur. Au premier niveau : une belle cuisine ouverte avec accès direct à une terrasse de 22m2 exposée ouest pour admirer la Tour Eiffel sous le coucher du soleil, un séjour/salle à manger traversant ouvrant sur balcon, un coin bureau, une chambre avec double dressing et balcon, une seconde chambre avec accès terrasse et une salle de bains double vasque. Au second niveau : un bel espace ouvert de 22m2 faisant office de family room, une suite parentale donnant sur ...

LOURMEL - EXHIBITION CENTER. Duplex apartment of approx. 140m2, located on the 9th and top floor of a contemporary building with elevator. On the first level: a beautiful open kitchen with direct access to a 22m2 west-facing terrace to admire the Eiffel Tower at sunset, a living/dining room opening onto a balcony, an office area, a bedroom with double dressing room and balcony, a second bedroom with terrace access and a double-sink bathroom. On the second level: a beautiful 22m2 open-plan space serving as a family room, a master suite opening onto a superb 134m2 terrace with garden shed, ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOURTE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

